



La Lettre A3-Cnrs

N° 10-Octobre 2021

SPÉCIAL ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Photo : Métier Jacquard-



Cher(e)s collègues et ami(e)s,

Nous voici donc reprenant, peu à peu, un cours plus dynamique pour les activités de notre association. Nous venons de tenir à Lyon notre assemblée générale, suivie de moments scientifiques et culturels remarquables les 5 et 6 octobre. Nous sommes reconnaissants envers la délégation régionale du Cnrs pour l'ouverture sympathique qu'elle nous a offerte, et plus encore envers nos collègues lyonnais pour leur accueil si chaleureux et l'organisation parfaite de ces journées.

Alors que le double report et l'annulation de l'AG en 2020, puis un autre report en 2021, auraient pu finir par les décourager ce fut l'inverse, une volonté absolue de faire de ces retrouvailles une fête, et certes, à enfin vous retrouver, ce le fût.

Les multiples facettes des recherches présentées par le centre en Neurosciences - conférence, ateliers, visites- nous ouvrirent des horizons passionnants. La découverte des collines de Lyon- de l'architecture aux traboules - ou les merveilles de la soierie lyonnaise- présentées à l'atelier de la soie et à la maison des canuts- furent des moments magnifiques. Je ne saurais oublier la gastronomie lyonnaise, particulièrement à l'honneur lors de la mémorable soirée passée au « Rooftop » - le panorama splendide sur la ville, le cocktail comme le diner de gala ce soir-là, rendirent ces moments infiniment précieux. Merci donc à Liliane Gomet, Bernard Ille et toute l'équipe lyonnaise, à notre secrétaire général et notre trésorière qui ont apporté leur soutien, et merci à vous tous, qui avaient pu nous rejoindre.

Je remercie également tous ceux qui, plus largement même qu'en 2020, ont voté par correspondance. Nous espérons vous retrouver, plus nombreux encore, pour l'AG 2022, en Ile de France. Nous essaierons, si tout va bien, de repartir sur les bases antérieures, au printemps. Après le prix régional tripartite décerné à une lyonnaise - Mme Sophie Bouton - en 2020 et la remise officielle du diplôme le 5 octobre 2021, nous aurons le plaisir de remettre en 2022, pour la deuxième fois, le prix national de notre association.

Au-delà de ces journées, nous retenons le soutien renouvelé et la compréhension de nos adhérents, les efforts constants de nos représentants régionaux, l'énergie qu'ils développent pour relancer les rencontres. Les projets et les perspectives offertes devraient contribuer à réactiver entre nous ces liens sympathiques, distendus par la pandémie.

Mais je ne saurais terminer ces lignes sans soumettre à votre sagacité cette phrase, entendue dans le métro, d'un jeune homme disant à son voisin : « J'ai encore un commentaire de philosophie à faire : - L'incompréhension, c'est la compréhension de ce qu'on ne comprend pas quand on le comprend - ». Gageons que ces deux jours passés ensemble auront au moins contribué à la réduire

Je vous souhaite un très bel automne, chaleureux et flamboyant.

Liliane Gorrichon

Présidente de l'association

[EN LIGNE SUR LE SITE](#)

Le rapport moral, financier et le résultat des votes sur l'intranet de l'association

[→Se connecter sur l'intranet](#)



La remise du prix à Sophie Bouton par Liliane Gorrichon, présidente d'A3

[→En savoir plus](#)



Un focus sur le Centre de recherche en neurosciences de Lyon

[→En savoir plus](#)



La découverte de la maison des Canuts et d'un atelier d'impression de la soie



Métier avec pièce en velours de soie-Balance à peser les cocons et vérification de leur bon séchage

Découvrir l'impression sur soie.

Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de Association des Anciens et des Amis du CNRS.

[Je ne souhaite plus recevoir ces emails](#)